



やまとっこ

学校だより 5月号

吉備中央町立大和小学校

令和6年5月23日

学校教育目標 『自ら学び 心豊かに たくましく生きる 大和っ子の育成』

スローガン 「やさしく まえむきに とともに進もう 大和小！」



一人ひとりが、「大和小の有終の美を」飾る、「輝く存在に」!

周囲の木々の葉が、日ごとに濃さを増しています。早いもので、新年度が始まって1ヶ月半が経ちました。学校生活が軌道に乗り、運動会の練習も頑張っています。子どもたちや先生方が、笑顔で元気に活動している姿や物事に前向きに頑張っている姿を見ると、とても嬉しく、頼もしく感じています。

そんな子どもたちの頑張りを称賛、「見える化」するため、今年度も「君こそスターだ!」の取組を続けます。学習・運動・読書等、「**自分を高める頑張り**」には**レッドスター**（シール）、挨拶・掃除・トイレのスリッパ揃え等、「**人のためになる頑張り**」には**ブルースター**をカードに貼り、合計25枚（昨年度は50枚、今年度はラストイヤーのため大サービス）たまと**ゴールドスター**を名札の裏に、ゴールドスターが4枚たまと名札の表に**キラキラストア**を貼ります。この取組を「**やさしく、まえむきに、ともに進もう**」と頑張るやまとっこたちの意欲につなげ、「**一人ひとりが、大和小のスター**」として**キラキラ輝く存在**になり、**大和小の有終の美**を飾って欲しいと願っています。

保護者の皆様や地域の皆様からの「子どもたちが〇〇を頑張っている」という、嬉しいお知らせをいただけるとうれしいです。今後ともご支援・ご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。

「参観日・学級懇談・PTA総会・各部会」お世話になりました!

先月はお忙しい中、授業参観、学級懇談、PTA総会・各部会と、大変お世話になり、ありがとうございました。新学年になり、張り切っている子どもたちの様子を見ていただけたことと思います。また、私の長い話（すみません）の後、PTA総会・各部会で、今年度の計画や役割分担をしていただいたこと、大変嬉しく思っております。保護者の皆様には、この1年もいろいろとご負担をおかけいたしますが、子どもたちが健やかに成長し、有終の美をもって大和小が閉校を迎えられますように、皆様の力をお貸しください。どうぞ、よろしくお願いいたします。

～ 新PTA会長さん 副会長さん よろしくお祈りします ～

会長：黒瀬弘明さん 副会長：亀山丈徳さん、小西ミユキさん、上田佳菜さん

※旧役員の皆様には、1年間大変お世話になりました。ありがとうございました。



60人がつながり、絆を深めた 全校遠足・1年生を迎える会



2日、国立吉備青少年自然の家に全校で遠足に行きました。まず、5・6年生が企画・準備し、当日の運営も務める「**1年生を迎える会**」を行いました。主役の**1年生**はもちろん、全員が楽しめ、盛り上がったすばらしい会になりました。その後の縦割り班対抗「フィールドビンゴ」でも、どの班も班長、高学年を中心にみんなで協力し、**疲れた友達を励まし、自然を身体いっぱい感じながら、ポイントを獲得していくことができました。**どの班もすばらしい頑張りで、その後に食べたお弁当のおいしそうなこと。

みんなで協力し、楽しい時間を過ごしたことで、**60人がつながり、絆がさらに深まりました。**また、**5・6年生のリーダーシップを感じた、よい全校遠足**でした。



「大和小最後の運動会」！みんなの思い出・記憶に残る「大和一致」の運動会に！！

今年度も「こども園・小学校・地区の合同での運動会」の形で開催できることを大変喜ばしく思っています。しかしながら、大和小としては最後の運動会となります。それは極めて残念なことですが、子どもたち・教職員は「まえむきに」、観に来てくださるお家の方・地域の方・来賓の方に喜んでもらえる、そして、「ともに」楽しみ、みんなの思い出・記憶に残るすばらしい運動会にしようと、一生懸命練習に取り組んできています。「入場行進」の復活、趣向を凝らした「各学年の競争競技」、子どもたちが創り上げる「応援合戦」など、見所、楽しみ所が満載です。そして、久しぶりに家族でお弁当を食べる「団らんのひととき」、参加者全員で写る「ドローンによる記念撮影」もあります。ご負担をおかけする面もあるかとは思いますが、どうぞ、ご理解・ご協力ください。よろしくお願いいたします。



今週末は、いよいよ本番です。子どもたちは、大和小最後の運動会にふさわしく、練習の成果を発揮し、全力で頑張ると思います。その姿、子どもたちの頑張り、成長をしっかりと見ていただき、称賛の言葉をたくさんかけてやってください。子どもたち、教職員、そして、保護者・地域の皆さんと「ともに」創り、楽しむ、まさに「大和一致」の運動会となりますようお願い、期待しています。

「まえむきに」挑戦・努力する意欲・態度から、県大会出場者が4名誕生！！

先日18日（土）、備前陸上競技場で行われた「全国小学生陸上競技大会・東部地区予選会」に、6年生の黒瀬奈々花さん、小西結菜さん、難波優実さん、難波梨心さん、松岡葉さんの5名が出場しました。まず、大会に出場しようと思ったこと、そして、運動会の準備・練習で忙しい中でも時間を見つけて練習に取り組んだことなど、その「まえむきに」挑戦・努力する意欲・態度が何よりもすばらしかったです。大会本番も、どの子もよく頑張り、自己ベストを大幅に更新しました。「まえむき」な挑戦・努力が報われ本当によかったです。嬉しかったです。その結果、100m走で松岡さんが4位、難波梨さんが5位、コンバインドB（走幅跳+ボール投）で黒瀬さんが3位、小西さんが6位、と見事入賞を果たし、7月7日に開催される県大会に、東部地区代表として出場することとなりました。すごいです。



県大会での更なる活躍と他の児童への好影響を期待し、今後も応援・支援していきます。保護者の皆さん、送迎・応援等、大変お世話になりました。県大会もどうぞよろしくお願いいたします。

6月の行事予定

- | | |
|----------------------|----------------------------|
| 3日（月）児童朝礼 | 18日（火）眼科検診 |
| 4日（火）5年海事研修（～5日） | 19日（水）1・2年校外学習（サラブイトレーニング） |
| 6日（木）体力テスト（～13日） | 家庭学習強化週間（～25日） |
| 7日（金）集金日 | 20日（木）芸術鑑賞会（作品制作）・クラブ |
| 11日（火）プール開き | 21日（金）芸術鑑賞会（作品発表会） |
| 12日（水）学校保健委員会 | 参観日・学級懇談・救急法講習会 |
| 13日（木）不審者対応訓練・委員会 | 24日（月）3年校外学習 |
| 17日（月）3年校外学習（キョウエイ他） | 26日（水）県教委学校訪問 |
| プール運営委員会・学校運営協議会 | 28日（金）3・4年合同授業（吉備高原小） |

※毎月第3日曜日は家庭の日です。

家庭の日には、家族そろって食事をしたり話をしたりして、家族団らんの時間を大切にしましょう！